



Antwort zur Anfrage Nr. 1825/2013 der Sonstige Mitglieder betreffend  
**Hinweisbeschilderung auf Winzerbetriebe / Straußwirtschaften / Gutsschänken  
(Herr Schwalm)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Für die weinbautreibenden Mainzer Stadtteilen wurde von der Stadt Mainz ein Hinweisschild entworfen, was den Besucher, Kunden und Gäste auf die jeweiligen Winzerbetriebe, Straußwirtschaften und Gutsschänken aufmerksam machen soll.

Die Koordinierung der Standorte für die Schilder der Winzerbetriebe in Mainz-Ebersheim wurde vom zuständigen Stadtplanungsamt, Städtebau-Stadtbildpflege-Öffentliche Beleuchtung, bereits im August abgeschlossen.

Die für die Beschilderung zuständige Straßenverkehrsbehörde des Stadtplanungsamtes hat auf Anfrage mitgeteilt, dass die Schilder für Ebersheim bestellt wurden. Eine Mainzer Schlosserei, die die Beschilderung vor Ort aufstellen wird, hat den Winzerbetrieben aus Mainz-Ebersheim zwischenzeitlich ein Angebot für die Installation vorgelegt. Demnach sollte einer kurzfristigen Installation aller Schilder nichts im Wege stehen.

Mainz, 24.01.2014

gez.  
Christopher Sitte  
Beigeordneter